

01.10.2016

## Besondere Auszeichnung für die IT#HAUS GmbH

Das Beste Systemhaus steht in Föhren: Die IT-HAUS GmbH wurde zum Besten Systemhaus 2016 ausgezeichnet und steht nach 2013 wiederum auf dem 1. Platz des Rankings. Sieben Top 3 Platzierungen in der Umsatzklasse 50 – 250 Millionen Euro der vergangenen Jahre zeigen die Kontinuität und hohe Kundenzufriedenheit bei bundesweiten Projekten.

Ende August haben die Branchendienste CHANNELPARTNER und COMPUTERWOCHE in Düsseldorf erneut die Sieger in den jeweiligen Umsatzklassen gekürt. Für das Ergebnis wurde die Zufriedenheit deutscher Anwender mit ihren Systemhäusern ermittelt, um anschließend die Plätze 1 bis 3 in den Kategorien Klein#, Mittel# und Großunternehmen zu verleihen.

In diesem Jahr beteiligten sich 4100 Systemhauskunden an der Umfrage, insgesamt wurden 6300 Projekte bewertet, die über alle Umsatzkategorien hinweg eine Durchschnittsnote von 1,65 erzielten. IT#HAUS erreichte im Ranking der mittelgroßen Systemhäuser eine Bewertung von 1,23 und konnte sich damit nochmals im Vergleich zum Vorjahr verbessern. 96,1 Prozent der befragten Kunden würden IT#HAUS weiterempfehlen. In den Kategorien Mobility, Drucklösungen und Managed Services erreichte IT#HAUS jeweils Platz 1 in den Bewertungen sowie im Bereich Anwendungssoftware den zweiten Platz.